
 

 

 

Mendoza, 18 de abril de 2023 

Dr. Antonio Osman 
Presidente 
Círculo Odontológico de Mendoza 
S                                     /                                D: 

  

Considerando la nota recibida en lo que respecta al reclamo sobre 

Jerárquicos Salud; tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. a fin de informarle que 

hasta el momento no hemos tenido inconvenientes en las relaciones contractuales 

con la Obra Social. El único del cual hemos tenido registro ha sido el reclamo por el 

padrón actualizado de prestadores en prótesis, que ya ha sido oportunamente 

enviado.  

Asimismo, atentos a vuestro pedido en el cual nos notifican que “el Personal 

de Jerárquicos Salud se está presentando en los consultorios ofreciendo realizar 

convenios directos con nuestros socios buscando sólo el beneficio económico de la obra 

social”; le solicitamos para poder lograr un reclamo más efectivo, brindar una 

información más precisa al respecto. Por ejemplo: adjuntar la denuncia, si el 

profesional lo hubiera comunicado por escrito; o en caso contrario, conocer a qué 

socios o en qué zonas geográficas se han realizado y sobre cual de todos los 

convenios que se llevan adelante desde FOM (Odontología general, prótesis, 

implante u ortodoncia) se realiza el ofrecimiento. 

Aguardando una mayor información, para llevar adelante este reclamo.   

                                                              Saludamos a Ud. muy atentamente.  

 

 

Dra. Cecilia Sibantos  

Secretaria Gral. 

FOM 

Dr. Gabriel S. Saracco 

Presidente 

FOM 
 

 



 

 

 

  


